



Durant cette présentation, nous vous emmènerons aux îles Féroé (archipel d'îles situé entre la Norvège, l'Islande et l'Ecosse). Resté longtemps à l'écart des regards, l'archipel des Féroé s'impose aujourd'hui comme un terrain de jeu brut et vibrant pour les navigateurs en quête de nature sauvage. Depuis l'époque des Vikings, ces dix-huit îles battues par les vents sont une escale incontournable pour les voyageurs de l'Atlantique Nord.

Un équipage du GIC vous emmène à bord de Boa Vista son Dufour 445 GL à la découverte de ces îles sculptées par les éléments où falaises vertigineuses, fjords cachés et villages colorés se dévoilent au rythme des bords.

Hervé LEBARS